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CONSELHO MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO FUNDO DE 

MANUTENÇÃO E  DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E DE VALORIZAÇÃO DOS 
PROFISSIONAIS DE EDUCAÇÃO DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO – FUNDEB 

 

 

ATA DA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO FUNDO DE MANUTENÇÃO E 

DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E DE VALORIZAÇÃO DOS 

PROFISSIONAIS DE EDUCAÇÃO – CACS-FUNDEB  

Ao décimo quarto dia do mês de setembro de dois mil e vinte e um, com início às treze 

horas e trinta minutos, realizou-se por teleconferência, pela Plataforma Teams, 

conforme Decreto Municipal nº 59.283/2020, que declarou estado de emergência na 

cidade de São Paulo em decorrência da pandemia do corona vírus, a Sétima Sessão 

Ordinária do Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social do Fundo de 

Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos 

Profissionais de Educação – CACS-FUNDEB, reestruturado pela Lei Municipal nº 

17.555, de 22 de março de 2021, sob a coordenação do Presidente Conselheiro 

Douglas Eduardo Rosa e a secretária  Laudina de Andrade Salomão. No início da 

reunião as conselheiras Denise Stucci e Sueli Aparecida de Paula Mondini e o 

conselheiro Eduardo Kennedy Pacifico justificaram a ausência. O Senhor Presidente 

abriu a reunião saudando os presentes e informando que a pauta desta reunião seria 

o VAAF (Valor Aluno Ano Final) e o VAAT (Valor Aluno Ano Total). A seguir a 

Conselheira Ana Beatriz Bizzarro Terra sugeriu que assistíssemos a um vídeo com 

uma apresentação sobre o Fundeb onde a Educadora e Consultora da CNN Mariza 

Abreu detalha as mudanças no novo Fundeb 2021 e cita as complementações da 

União - VAAF e VAAT. Infelizmente por problemas técnicos não foi possível assistir 

ao vídeo, então a Conselheira Ana Beatriz Bizzarro Terra decidiu compartilhar a 

apresentação em PowerPoint da Professora Mariza Abreu e comentar sobre cada 

slide. Foi uma apresentação detalhada que mostrou muito bem as diferenças entre o 

antigo e o novo Fundeb especialmente no que se refere ao repasse de recursos para 

os municípios mais vulneráveis. Citou que o VAAF e VAAT são medidas que visam 

tornar os repasses mais equitativos, colaborando para que nenhum município receba 

aquém do valor mínimo estabelecido. A conclusão foi que no Estado de São Paulo 

apenas dois municípios receberão o VAAT – São Antônio da Alegria e Tapiratiba, 

destacando, ainda, que o município de São Paulo não receberá. Decidiu-se que para 

a reunião de novembro a pauta será o estudo sobre a atualização da lei que 

regulamentou o Novo Fundeb. Encerrando, o Senhor Presidente agradeceu a 

presença de todos os Conselheiros e deu por encerrada a sessão, cuja ata eu, 

Laudina de Andrade Salomão, lavrei e o comprovante de participação por 

teleconferência será utilizado como lista de presença. São Paulo, 14 de setembro de 

2021. 

 



Resumo da Reunião

Número Total de Participantes

Título da Reunião

Hora de início da reunião

Hora de Término da Reunião

Id da Reunião

Nome Completo Horário de Entrada Horário de Saída Duração

ANA BEATRIZ BIZZARRO TERRA 14/09/2021 13:24 14/09/2021 15:08 1h 43m

Adelaide Conceição 14/09/2021 14:09 14/09/2021 15:08 59m 22s

Cleusa (Convidado) 14/09/2021 13:31 14/09/2021 15:08 1h 36m

DOUGLAS EDUARDO ROSA 14/09/2021 13:37 14/09/2021 13:59 22m 34s

DOUGLAS EDUARDO ROSA 14/09/2021 14:24 14/09/2021 15:08 43m 33s

Fiorini (Convidado) 14/09/2021 13:25 14/09/2021 13:27 1m 27s

Fiorini (Convidado) 14/09/2021 13:39 14/09/2021 15:07 1h 28m

JOSENILDO FRANCISCO LIMA 14/09/2021 13:33 14/09/2021 15:08 1h 35m

laudina (Convidado) 14/09/2021 13:24 14/09/2021 14:45 1h 20m

laudina (Convidado) 14/09/2021 15:07 14/09/2021 15:08 1m 13s

Laudina de Andrade Salomão 14/09/2021 14:43 14/09/2021 15:08 24m 50s

Marcio Miri Vidal Lima (Convidado) 14/09/2021 13:37 14/09/2021 14:52 1h 15m

Marcio Miri Vidal Lima (Convidado) 14/09/2021 14:54 14/09/2021 15:03 8m 42s

Marcio Miri Vidal Lima (Convidado) 14/09/2021 15:04 14/09/2021 15:08 3m 53s

Rebeca Neves Rodrigues 14/09/2021 13:24 14/09/2021 15:08 1h 44m

rosana de oliveira nascimento 14/09/2021 13:31 14/09/2021 15:07 1h 36m

ROSANA NASCIMENTO 14/09/2021 13:29 14/09/2021 13:30 1m 26s

SAMIRA RIBEIRO TANABE 14/09/2021 13:41 14/09/2021 15:08 1h 26m

Sandra Maria Scagliarini 14/09/2021 13:35 14/09/2021 14:02 27m 5s

Sandra Maria Scagliarini 14/09/2021 14:05 14/09/2021 14:09 4m 17s

Sandra Maria Scagliarini 14/09/2021 14:14 14/09/2021 14:32 17m 48s

Sheila 14/09/2021 13:34 14/09/2021 15:08 1h 34m

Tayne Paranhos Pereira 14/09/2021 13:38 14/09/2021 14:39 1h 

Victoria Garcia 14/09/2021 14:03 14/09/2021 14:13 9m 29s
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